

La Saulce

Aéromodélisme: le vol *indoor*, la nouvelle passion des Ailes saulcetières

C'est une nouvelle discipline proposée par le club d'aéromodélisme des Ailes saulcetières: le vol *indoor*. Comprenez: piloter des modèles radiocommandés en intérieur, dans un gymnase. C'est plus technique qu'il n'y paraît...

Les Ailes saulcetières lancent une nouvelle activité de vol *indoor* en partenariat avec deux autres clubs d'aéromodélisme du département: le Hautes-Alpes modélisme air club (Hamac) de Aspre-sur-Buëch/Neffes et le club de Ribiers. Une dynamique interclubs qui rassemble près d'une centaine de pratiquants dans les Hautes-Alpes.

Grâce à la convention signée entre le club saulcetier et la municipalité, les membres peuvent désormais voler les lundis après-midi, de 14 à 17 h (hors vacances scolaires) au gymnase Claude-Vial. Une opportunité idéale pour pratiquer par tous les temps, surtout lorsque la météo empêche le vol en extérieur.

Avis aux amateurs

Accessible à tous dès 10 ans, l'activité souhaite attirer jeunes, adultes, seniors, ainsi que davantage de femmes et de personnes en situation de handi-

Cette discipline en salle permet de piloter des modèles radiocommandés ultralégers, de 30 à 200 grammes, avions, planeurs, jets ou petits hélicoptères. L'intérieur présente un vrai défi: « Les murs et le plafond se rapprochent vite », expliquent Maurice Garcin, secrétaire de l'Hamac, mais les appareils légers ne provoquent pas de dégradations et quasiment aucune casse. Les réparations se font en quelques minutes.

Selon ses aficionados, le vol *indoor* est convivial, ludique, mais plus technique qu'il n'y paraît, ce qui le rend passionnant pour les pilotes expérimentés. Les clubs envisagent à terme de proposer de la formation au vol lent en double commande, déjà pratiquée en extérieur.



Les dirigeants et pilotes ont présenté leur matériel et réalisé plusieurs démonstrations de vol à l'attention du maire, Roger Grimaud, venu découvrir cette nouvelle activité proposée dans la commune. Photo Le DL/Pascal Herisson

cap. « La salle offre le confort et les équipements nécessaires, souvent absents des terrains extérieurs », argumente René Meynial, président des Ailes saulcetières.

Les responsables rappellent: « Avant d'acheter du matériel, mieux vaut venir nous voir. On conseille, on oriente et on fait essayer, pour éviter les mauvai-

ses surprises. »

Le club les Ailes saulcetières, créé depuis une vingtaine d'années, continue bien sûr ses vols en extérieur sur son terrain de la zone des piles, où l'aéromodélisme se pratique toute l'année.

Pour plus d'infos, contacter René Meynial au 0 60 44 53 742 ou Maurice Garcin 0 68 72 64 96